



Comentario / David Páramo (Periodista financiero)

Tengo 35 años ininterrumpidos en el periodismo financiero y hoy quizá me tocó ser testigo de uno de los momentos más importantes para el mercado de valores. Los diputados aprobaron una Ley del Mercado de Valores. Finalmente, imagínate qué buena es la ley que en estos tiempos de crispación, en estos tiempos en que todos se odian, pasó por unanimidad. Va a permitir que empresas pequeñas y medianas puedan cotizar en el mercado de valores. Insisto, la noticia más importante que he visto en el mercado bursátil en 35 años.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1286?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1286&authkey=!AAMqEPrt9nMYZss&ithint=video&e=VDukAk>